

21. Januar 2017, von Michael Schöfer Im Grunde wenig verwunderlich

Wo Donald Trump draufsteht, ist auch Donald Trump drin. Wer etwas anderes von seiner Inaugurationsrede erwartet hat, wurde nicht enttäuscht, sondern war naiv. Trump ist als vulgärer Pöbler gestartet und wird sich kaum zum empathischen Intellektuellen mausern. Im Grunde wenig verwunderlich. Wir sollten nicht ausschließen, dass er tatsächlich an seine eigene Wahlpropaganda glaubt.

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2058.html